

DEPARTAMENTO DE PRESIDENCIA,
FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y
JUSTICIA

DIRECCIÓN GENERAL DE INTERIOR

POLICÍA FORAL

Imputado en Tudela por sufrir un accidente triplicando la tasa de alcohol

Declaró a los policías forales haber ingerido doce litronas de cerveza

Domingo, 26 de noviembre de 2017

Agentes de la Policía Foral, adscritos a Trafico-Tudela, han imputado esta noche a un conductor por un delito contra la seguridad vial después de sufrir un accidente. El suceso ha tenido lugar en el km 94 de la

A68 (Autovía del Ebro), a su paso por Tudela, donde el vehículo se ha salido de la vía, cruzando el ramal de la NA160 y ocasionando importantes daños materiales tanto a la vía como al turismo.

Al llegar la patrulla de tráfico para atender el siniestro el conductor ha sido sometido a la prueba de alcoholemia, ya que presenta síntomas evidentes de ebriedad. Ha declarado que venían, junto a un acompañante también ebrio, de celebrar la Virgen del Quinche y que cada uno había bebido una docena de litronas de cerveza a lo largo del día.

Tras ofrecer una tasa pena de alcohol en aire espirado de 0.80 mgr/litro ha sido citado por el equipo de atestados para la próxima semana en un juzgado de guardia de la capital ribera. Se trata de un vecino de Peralta de 25 años nacido en Ecuador. El vehículo ha sido declarado siniestro total y las patrullas han tenido que regular el tráfico en la zona mientras era retirado con grúa y se limpiaba la calzada.



Vehículo que conducía el imputado

15 atropellos a animales, 10 con jabalíes.

Por otra parte patrullas de la Policía Foral han intervenido este fin de semana en quince atropellos a animales (10 por jabalíes y 5 por otras especies), ocurridos en distintas carreteras de nuestra comunidad. Ninguno de los accidentes se ha saldado con heridos, pero ha habido que realizar diligencias por daños materiales en los vehículos implicados.

Los siniestros han tenido lugar en Monteagudo (N121C, un jabalí), Sorauren (N121A, dos jabalíes), Arandigoyen (NA1110, un jabalí), Liédena (A-21, dos jabalíes), Zubiri (N-135, un jabalí), Bardenas Reales (NA126, un jabalí), Peralta (NA624, un jabalí), Olabe (N121A, tres jabalíes), Linzoain (N135, un jabalí) y Olite (NA115, un jabalí). También se han diligenciado atropellos en Irurzun (A-15, un zorro), Etxarri Aranatz (A-10, un ganso), Igúzquiza (NA-132-B, un tejón), Leoz (NA5110, un corzo) y Buñuel (NA5200, un tejón).



Policía retira un jabalí atropellado